
AFD-Stadtverband Falkensee will Stelle der 
Kinderbeauftragten abschaffen -  
Stellungnahme des HoKiTa-Elternbeirats zur 2. Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung (SVV) der Stadt Falkensee am 
25.09.2024 
 
Der 70. Weltkindertag stand unter dem Motto “Mit Kinderrechten in die Zukunft”. 
UNICEF Deutschland und das Deutsche Kinderhilfswerk fordern, dass die Politik ihre 
Prioritäten verstärkt auf Kinder ausrichten muss. Just fünf Tage danach verlangte der 
Abgeordnete André Graf von der AfD-Fraktion in der 2. Stadtverordnetenversammlung 
die erste Kinderbeauftragte Babette Schilling aus dem Büro für Vielfalt aus ihrem Amt zu 
entlassen. Bereits in der Vergangenheit sprach er sich mehrfach gegen die Funktion 
einer Kinderbeauftragten in der Stadt Falkensee aus.  
 
Die Online-Teilnehmenden der Sitzung konnten seine Begründung leider nicht 
vernehmen, da sich Herr Graf dafür entschied, seinen Vortrag nicht im Live-Stream zu 
übertragen. Eltern hätten sich vor Ort von Grafs Aussagen ein eigenes Bild machen 
können. Online blieben die Reaktionen der Abgeordneten anderer Fraktionen, die direkt 
Stellung zu seinem Redebeitrag bezogen. 
 
Seit dem 26.10.2022 bekleidet Frau Schilling offiziell dieses Amt im Rathaus und ist eine 
dauerhafte Ansprechpartnerin für Kinder bis 14 Jahre in unserer Stadt. Sie informiert, 
welche Beteiligungs- oder Mitwirkungsrechte Kinder haben, versucht kommunale 
Probleme zu lösen, unterstützt bei Projekten und vertritt die Belange der Kinder bei den 
politischen Entscheidungen der Stadt Falkensee. Diese müssen dringend berücksichtigt 
werden und tragen zur Erhöhung der Kinder- und Familienfreundlichkeit bei. Jeder junge 
Mensch ist eine große Chance für die Zukunft unserer Gesellschaft und es ist das Recht 
eines jeden Kindes, sich frei zu entwickeln und sein Leben gestalten zu können. Das 
Erleben von Partizipation und Demokratiebildung ist elementar für die kindliche 
Entwicklung – sei es in Alltag, Tagesbetreuung, Kita, Hort oder Schule. 
 
Wir bedauern es zutiefst, dass die wichtige Arbeit der Kinderbeauftragten bei der AfD-
Fraktion keine Resonanz findet. Wir stehen hinter der Position der Kinderbeauftragten in 
der Stadt Falkensee und auch hinter der Person von Frau Schilling und werden sie 
weiterhin bei ihrer Arbeit unterstützen. 
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